
議題

①学校運営協議会会長挨拶

②学校長挨拶　３学期学校行事報告

③学校評価シート・学校評価アンケートをもとに協議及び意見交換

議論した主な内容

　今後の予定

令和６年度　第3回【　２月２１日（金 ）】

①卒業式・入試を控え、多忙な時期を迎えている。

②矢野宮神社に美術部・書道部共同制作の巨大絵馬奉納、２０歳を祝う会にて吹奏楽部演奏、

　マラソン大会、ｅスポーツ活躍（優勝・準優勝）、１学年沖縄修学旅行など報告

　また、進路状況についても報告

③校長より、学校評価アンケートについて説明

・教職員・生徒・保護者それぞれのアンケートについて、各項目を説明（概要）

　【委員の方々からいただいた意見　】

○毎年ほぼ同じ結果となっている。評価の低い項目に注目して方策の検討が必要

○どのようにしたら改善できるかを問う項目を設けるのもよい。

○評価の高い項目は、結果をフィードバックして肯定感を高められる。

○質問項目が自分を振り返る内容と全体を包括する内容になっているので、回答しにくいものもあ

る。

○質問の内容や仕方などを変えると回答しやすくなる。

・学校評価シートについて４つの重点目標を中心に概要説明

【委員の方々からいただいた意見　】

○学校評価シートと前述の学校評価アンケートがうまくリンクさせていく必要がある。

その他、コロナ禍で制限がかかっている中であっても生徒は行事を楽しむ力を持っている。

　　　　「総合的な探究の時間」をいかに進路に結びつけ、生徒の成長の時間とできるか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など委員の方々から意見をいただきました。
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